



Info-Anlass

Arbeitszeitmodelle in der Pflege auf dem Prüfstand

Die Zufriedenheit der Mitarbeitenden hat gerade in Pflegeberufen einen hohen Stellenwert. Leider führen jedoch insbesondere die Arbeitszeiten immer wieder dazu, dass Pflegende sich in ihrem Beruf nicht wohlfühlen. Um das zu ändern, führte die CCTM Consulting AG - im Auftrag von Glarus Süd Care - die anonyme Umfrage "Arbeitszeitmodelle in der Pflege" durch.

Einladung

Jetzt präsentieren wir die Umfrageergebnisse und daraus abgeleitete Massnahmen zur Verbesserung der Mitarbeiterzufriedenheit. Dazu laden wir Sie herzlich ein.



05. Dezember 2023 / 19:00 - 21:00 Uhr



Gesellschaftshaus Ennenda

Neugierig geworden?

Dann kommen Sie vorbei und freuen Sie sich auf spannende Einblicke und einen interessanten Anlass mit anschliessendem Apéro.

Informationen zu
Glarus Süd Care auf
unserer Homepage:
www.glsc.ch

Und auf Social Media



Glarus Süd Care
umsorgt leben